



EDITORIAL

LA NARCO REFORMA

La reforma electoral del obradorato es una narco reforma. Prefabricada para dar más poder a un partido financiado por el crimen organizado.



BEATRIZ PAGÉS

No sólo es la última palada a la tumba de la democracia, está hecha para garantizar que una pandilla política aliada a la delincuencia conserve la Presidencia de la República de manera vitalicia.

En Palacio Nacional se cocina el “fraude 2027”. Ganar las elecciones intermedias para que Morena y aliados mantengan el control del Congreso es una exigencia vital para la sobrevivencia del régimen. Así que la

estufa de presidencia está lista para cocinar uno de los atracos al voto libre más escandalosos de todos los tiempos.

La elección judicial del 1 de junio fue un primer ensayo para que los electores votaran a conveniencia del gobierno. Restringieron el voto

al instalar menos casillas, indujeron y manipularon el sufragio por medio de “acordeones”, los ciudadanos llegaron a las urnas a ciegas sin saber quiénes eran los candidat@s.

No nos extrañe si el nuevo INE, cuyos consejeros –al igual que los juzgadores– serán electos en las urnas por medio de “acordeones” se dedican a modificar el mapa



electoral, creando o eliminando distritos y circunscripciones para favorecer el triunfo de Morena en las elecciones.

López Obrador y Sheinbaum, cabezas de la reforma, buscan que colapse el sistema de partidos. La reforma está diseñada para exterminar a la oposición y que Morena, el partido cártel, se quede con el monopolio electoral. Quitar financiamiento al PAN-PRI-MC no significa dejar sin recursos también al movimiento morenista. La maquinaria del oficialismo seguirá recibiendo dinero del crimen organizado a través del huachicol y de los grupos delincuenciales.

México está ante la peligrosa construcción de una dictadura electoral sostenida con el dinero del narcotráfico. El país se dirige hacia la consolidación de una narco

dictadura. La reforma está inspirada en lo que logró Hugo Chávez en Venezuela: organizar elecciones simuladas, sin respeto al voto y sin participación. Modificar el calendario electoral o suspender elecciones cuando el partido en el poder está en riesgo de perder. Y todo con un solo fin: imponer la reelección presidencial de manera ininterrumpida.

La presidenta Sheinbaum dijo que en Siempre hacemos del periodismo ciencia ficción. Desnudar las oscuras y perversas intenciones del régimen más corrupto de la historia nada tiene de ficción.

Decir que la Constitución mexicana se ha vuelto una “constitución de papel”, sin instituciones que la hagan cumplir, reformada para legitimar los abusos del régimen nada tiene de ficción. Más bien es una tragedia. ✖

LÓPEZ OBRADOR Y SHEINBAUM, CABEZAS DE LA REFORMA, BUSCAN QUE COLAPSE EL SISTEMA DE PARTIDOS. LA REFORMA ESTÁ DISEÑADA PARA EXTERMINAR A LA OPOSICIÓN Y QUE MORENA, EL PARTIDO CÁRTEL, SE QUEDE CON EL MONOPOLIO ELECTORAL.